

**NOTA DE PRENSA Nº 26
JUNIO 2012**

**JOHN DEERE CELEBRA SU 175 ANIVERSARIO CON UNA JORNADA DE
PUERTAS ABIERTAS SOLIDARIA**

La campaña de donación puesta en marcha con motivo del 175 aniversario de la marca consigue reunir 45.200 kg de alimentos.

Con motivo del 175 aniversario de la firma John Deere, la unidad comercial para España y Portugal – John Deere Ibérica S.A. - ha puesto en marcha un programa de actividades para celebrar tan señalada ocasión. La más destacada de las mismas, por su gran contenido social, ha sido una campaña de recogida de ropa y alimentos destinados a Cáritas y el Banco de Alimentos. Esta acción, dirigida inicialmente a los empleados de John Deere Ibérica, ha sido secundada por buena parte de la Red de Concesionarios y Proveedores de la marca, que han realizado importantes contribuciones, e incluso en algunos casos han puesto en marcha el mismo proyecto solidario en sus respectivas localidades. Los concesionarios que no se han unido a esta iniciativa en estos momentos, lo harán más adelante.

Como resultado de la campaña se han recogido en el plazo de dos semanas un total de **45.200 kilos** de alimentos, cuya entrega simbólica a representantes de Cáritas ha tenido lugar el sábado 16 de Junio, en las instalaciones de John Deere Ibérica en Parla, durante la celebración de una jornada de puertas abiertas a la que han sido invitados Empleados, Concesionarios, Proveedores, Prensa especializada y otros amigos de la casa.

La jornada contó además con la asistencia de D. Miguel Arias Cañete, Ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, que asistió a la importante efeméride que celebró la compañía. Tuvo una visita guiada por el Centro Integral de Formación y Marketing y pudo asistir a una demostración de los sistemas de guiado automático AMS así como el sistema de gestión de flotas JDLink.

Esta iniciativa solidaria se encuentra muy en línea con uno de los principios

básicos de la marca John Deere, que no es otro que el compromiso con las comunidades en que desarrolla su actividad, y su aspiración de proporcionar vestido y alimento a una población mundial en continuo crecimiento.

Al evento asistieron empleados con sus familias, jubilados, concesionarios, la prensa especializada y local y proveedores de la marca. Un total de 550 personas que pudieron disfrutar de todas las actividades programadas durante dicho evento: bienvenida de Germán Martínez (Consejero Delegado de John Deere Ibérica S.A.) y vídeo conmemorativo del 175 aniversario, demostración de los sistemas de guiado automático AMS y JDLink, carpa para informar sobre el compromiso de John Deere en Seguridad y Medio Ambiente, actuación musical de la Deere Street Band (formada por trabajadores de John Deere Ibérica), diversas actividades para el divertimento de los más pequeños y finalizando la jornada con una comida campera.



El ministro D. Miguel Arias Cañete entrando a las instalaciones de John Deere, junto con Germán Martínez, Consejero Delegado de John Deere a su izquierda, a su derecha Julián Mendieta, editor de la revista Agrotécnica, así como de dos directivos de la compañía: Alfonso Lorenzi a la izquierda de la imagen y Juan Carlos Aguado, a su derecha.



El ministro atendiendo a la demostración de guiado automático AMS y JD Link



Germán Martínez, Consejero Delegado dando la bienvenida a todos los asistentes en el auditorio



Germán Martínez hace la entrega simbólica de los 45.200 kg. alimentos a Enrique Sánchez Arce, subdirector de la Delegación de Cáritas de Getafe.



Vista aérea del Centro Integral de Formación y Marketing durante la celebración

Deere & Company es un líder mundial en el suministro de productos y servicios avanzados, y se ha comprometido con el éxito de los clientes cuyo trabajo está vinculado a la tierra: aquellos que la cultivan, cosechan, transforman, enriquecen y construyen sobre ella para cumplir con el incremento drástico de la necesidad de alimentos, combustible, vivienda e infraestructura a nivel mundial.

Desde 1837, John Deere ha proporcionado productos innovadores de unacalidad superior construida en una tradición de integridad. Para más información, visite John Deere en su sitio web en todo el mundo en www.JohnDeere.com